
Anlage 1 

 

zum Protokoll der Sitzung des Ortsrates Ramlingen-Ehlershausen am 11.09.2018 

 

 

Einwohnerfragestunde (vor Beginn der Sitzung) 

 

 

 

1. Sanierung Ehrendenkmal 

 

Ein Einwohner bat darum, das notdürftig gesicherte Ehrenmal zeitnah komplett 

zu sanieren und entsprechende Haushaltsmittel für das nächste Jahr vorzusehen. 

 

Herr Kugel erklärte, es handele sich lediglich um eine vorläufige Sicherungs-

maßnahme, allerdings werde die Verwaltung angesichts der prekären Haushalts-

lage der Stadt Burgdorf in den Doppelhaushalt 2019/2020 keine Mittel für die 

Komplettsanierung einstellen. 

 

Herr Apel erklärte, die CDU-Fraktion werde entsprechende Mittel beantragen. 


